



Stadt Ratzeburg
Fachbereich Schulen, Sport, Familie, Jugend und Senioren
Herrn Jakubczak
Unter den Linden 1

23909 Ratzeburg

Montag, 17. Juli 2017

Kita-Bedarfsplanung

Sehr geehrter Herr Jakubczak,

in Ergänzung zu unserem Schreiben vom 10. Juli 2017 können wir berichten, dass wir unsere Planung für die möglichen zwei Regelgruppen am Inselstandort weiter vorangetrieben haben. Nach Abschluss der ersten Runde der Vorstellungsgespräche in der letzten Woche konnte wir bereits drei der vier vorgesehenen neuen Mitarbeiter*innen gewinnen. Da diese ihre bestehenden Arbeitsverträge noch im Juli kündigen müssten wird um eine rasche Entscheidung noch vor dem Beginn der Sommerferien gebeten.

Die Dienstplangestaltung durch die Leiterin unseres Kinderhauses Frau Muth würde so aussehen, dass drei erfahrene Kräfte aus unserer bestehenden Einrichtung ergänzt durch eine neue Mitarbeiterin die neue Kita auf der Insel führen würden. Dadurch wäre sichergestellt, dass vom ersten Tag an durch ein eingespieltes Team auch in der neuen Kita unser bewährter Ablauf praktiziert werden könnte. Das würde Stabilität und Vertrauen bei Kindern und Eltern schaffen. Die neu eingestellten Mitarbeiter*innen würden dann in unserem „Stammhaus“ eingearbeitet.

Für den 23. August haben wir einen ersten Elternabend geplant. Dafür müssten wir so schnell wie möglich bei einem Zuschlag die Liste der Eltern der 38 noch nicht versorgten Kinder erhalten, um diese sofort informieren zu können. Einen Teil der Namen müssten wir kennen, weil allein bei uns 20 Kinder auf der Warteliste standen.

Sofern die baulichen Voraussetzungen erfüllt sind, können wir bei einer schnellen Entscheidung die Eröffnung der neuen Kita auf der Insel zum 1. Oktober sicherstellen.

Mit freundlichen Grüßen

Hagenkötter
Geschäftsführer